



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CAMBIO

23/02/2023

LEGISLATIVO



Nacho Mier reitera reto a Calderón a encabezar marcha pro INE luego de que García Luna fue declarado culpable: el que nada debe, nada teme

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco reiteró el reto al ex presidente de la República, Felipe Calderón para que participe en la marcha en defensa del INE y sea él quien encabece la movilización a favor de los privilegios del órgano electoral, sobre todo después de que su ex secretario de Seguridad Pública, fue declarado culpable en una corte de Estados Unidos por proteger al Cártel de Sinaloa.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/4075-nacho-mier-reto-a-calderon-a-encabezar-marcha-pro-ine-luego-de-que-garcia-luna-fue-declarado-culpable>